



1986 – Rheinland-Pfalz-Tag

3. Rheinland-Pfalz-Tag in Worms

Auftakt einer Erfolgsgeschichte: Dritter Rheinland-Pfalz-Tag, erstmals im sonnigen Worms

Am 24. und 25. Mai 1986 wurde der Stadt Worms zum ersten Mal die große Ehre zuteil, den Rheinland-Pfalz-Tag ausrichten zu dürfen. Schon damals bot das Landesfest der Stadt eine große Chance, sich allen Rheinlandpfälzer:innen als facettenreicher Gastgeber präsentieren zu können.

Und das gelang: Das abwechslungsreiche Programm lockte 250 000 Besucher:innen an. Bunt geschmückte Stände und Buden der Wormser Vereine und Institutionen luden, über die ganze Innenstadt verteilt, zum Mitmachen und Staunen ein. Auf einer Bühne am Wormser Obermarkt stellten sich alle städtischen Schulen mit eigens kreierten Programmpunkten dem Publikum vor. Mit einer Fahrt in der historischen Postkutsche und einem Ballonweitflugwettbewerb ließ sich das Postamt besonders für die kleinen Gäste etwas Großartiges einfallen. Bei strahlend blauem Himmel und Sonnenschein bildete der große Festtagsumzug mit seinen aufwendig geschmückten Wagen einen feierlichen Abschluss der erlebnisreichen Tage.





Worms

Worms

Die Nibelungenstadt am Rhein, zählt mit ihren rund 84 000 Einwohner:innen zu den ältesten Städten Deutschlands. Einst Zentrum der mittelalterlichen Welt und jüdischer Gelehrsamkeit, blickt die Stadt auf ein reiches, kulturelles Erbe zurück.

Entdecken Sie bedeutende jüdische Zeugnisse – seit Juli 2021 sind diese Bestandteil des UNESCO-Weltkulturerbes der SchUM-Stätten in Speyer, Worms und Mainz. Oder aber Originalschauplätze der uralten Nibelungensage und der Reformation.

Zahlreiche Kultureinrichtungen und Veranstaltungen wie Nibelungen-Festspiele, Musikfestivals und das Backfischfest, größtes Wein- und Volksfest am Rhein, machen Worms zu jeder Jahreszeit (er) lebenswert.




